



Réunion erasmus du 15/09/15

Présents : christine, nico, jmi, sophie, christophe

Obj :

1- Organisation année 2015-2016

Sophie propose une démarche de travail répartie en groupes thématiques et les élèves choisissent en fonction de leurs centres d'intérêt et des jours où ces thèmes sont abordés.

Une discussion sur la méthodologie de fonctionnement (les élèves sur un seul circuit ou les élèves sur un thème particulier ?) débute, le travail (dans l'urgence) effectué sur le parcours Montarnaud – Argelliers ne correspondant pas à cette logique de travail

Un débat s'engage sur les avantages et les inconvénients de chaque démarche tant pour les élèves que pour les profs.

Finalement les deux démarches peuvent être admises, seul l'angle d'attaque diverge, les thèmes de travail étant identiques.

Au final, un consensus semble se dégager en faveur du travail thématique, car celui-ci permettant une approche plus spécialisée, chaque enseignant pouvant intervenir sur un domaine qu'il maîtrise.

D'autre part, les réunions plénières ayant pour objectif la mise en commun du travail effectué, les éventuelles remédiations sont possibles.

La réunion s'achève sur la nécessité de trouver une prochaine date de réunion, celle-ci étant indispensable à la poursuite de la réflexion et du travail engagé afin de permettre une mise en route efficace du projet et la poursuite d'objectifs clairs, préalablement définis.

Au cours des travaux, Christine a émis l'idée de parcours à dominante. En d'autres termes, l'objectif étant de travailler en étoile, l'axe Montarnaud-Vailhauquès pourrait être à dominante historique, celui de Montarnaud- le Mas Dieu, dominante écologique ... , l'objectif n'étant pas d'oublier les autres points, mais de donner une priorité de travail à chaque parcours.

La date de la 1^o réunion avec les élèves le 29 septembre est pour l'instant maintenue, avec modification du thème de travail : présentation des différents groupes et inscriptions dans ces derniers.

Pour rappel, samedi 19 à 9h, accueil des ambassadeurs « Italie » à la Croix de Félix puis à 11h réunion au collège avant pot convivial.

